

努力の天才

第45号 2013年10月31日

大東市立南郷中学校
3年2組学級通信
文責 木村理史

コーラス金賞への道⑧

さて、いよいよ明日がコーラスコンクール本番です。練習をやり始めた頃に比べて、格段に上達しました！でも、「もっと！もっと！」という気持ちで歌おう（^ー^）そして、「明日の本番が今までで一番スゴイ！！」という歌を歌おう！そのためには、練習でどれだけ真剣に歌えるか、ということが重要です。スポーツなどでも、「練習は試合のように、試合は練習のように」と言います。このコーラスでも、練習は本番のつもりで！本番は練習のつもりで！というくらい本番を楽しめるものにしよう（^〇^）

さて、リハーサル翌日の昨日。昨日一日でも上達しました。藤本先生が指揮をしてアドバイスをしてくださいました。指揮で歌は全然変わってくることや、伸びすところや息継ぎについても教えていただきました。5限の練習では、柳原先生が感想を伝えてくださいました。「感動して泣きそうな歌」と表現してくださいましたが、本当に涙を流す歌を歌おう！そして5限から放課後の6時くらいまで、黒河と高橋は教室に残って楽譜に注意することを書きこんでくれたり、黒板にも同じようにわかりやすく丁寧に書いてくれました。本当に、時間をかけて作り上げてくれたことを嬉しく思い、クラス全員でその気持ちに感謝して、今日も練習しよう（^〇^）／

上に書いた人以外にも、本当に感謝しなければなりません。いつも朝練で一番乗りだったあなた、歌う並びでは微動だにしないあなた、歌い方について私に教えてくれたあなた、本当は恥ずかしかり家なのに日に日に歌声が大きくなっているあなた、人知れず家で一生懸命CDを聴いているあなた、などなど。見えないところで努力している人もたくさんいます！！

音楽に全然詳しくない木村からの

コーラスコンクールの注意点

- ①体育館のちょうど向こうの壁（審査員席）に向けて歌おう！！
- ②両足に均等に体重をかけてフラフラしないようにしよう！！
- ③入場から退場、そして自席に座るまでキビキビした動きを意識しよう！！
- ④鑑賞態度での減点ほどつまらないものはない！服装も含めて意識し、注意し合おう！
- ⑤『みんなでつくる！』を胸に歌おう！！

明日のために、もう一度チェック！！

ボタン 名札 カラー スカート丈 うわぐつ

明日の連絡

弁当持参！服装整える！今日は早めに寝る！遅刻しない！